










 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 05 Aos trinta e um dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, tendo via de reunião 

o WhatsApp, às treze horas e trinta minutos, esteve reunido extraordinariamente o Conselho 

Municipal de Saúde, composto pelos conselheiros que constam no Grupo Oficial do Conselho de 

Saúde, para deliberar assuntos constantes em pauta para esta reunião. Dando abertura o 

presidente do Conselho Municipal de Saúde, Sr. Jorge Nei Borba Antunes, convoca todos os 

conselheiros a lerem e aprovarem referente a abertura de rubricas das Portarias 377 de 22 de 

fevereiro de 2022 no valor de 29.088,00 (vinte e nove mil e oitenta e oito reais) para Ações de 

combate pós Covid-19, Portaria 331 de 16 de fevereiro de 2022 no valor 60.000,00 (sessenta mil 

reais) para custeio dos Centros de Atendimento para Enfrentamento da Covid-19, Portaria 3.617 

de 15 de dezembro de 2021 no valor de 12 parcelas de 2.214,18 (dois mil e duzentos e catorze 

reais e dezoito centavos) para Incremento do Componente Básico da Assistência Farmâceutica 

para os pacientes com sequelas da Covid-19. E referente a devolução de repasse Nota Fiscal 

Gaúcha no valor de 5.622,45 (cinco mil, seiscentos e vinte dois reais e quarenta e cinco centavo). 

A votação se dará da seguinte forma: Nome do Conselheiro, Nome da Instituição a qual 

pertence, e em letra maiúscula (SIM), como aprovação ou (NÃO), como reprovação, sendo um 

voto por instituição. Encerrando a reunião tivemos 14 votos de aprovação sendo eles: Jorge Nei 

Borba Antunes- Igreja Evangélica Assembleia de Deus de Três Coroas, Jonas Guilherme 

Dolvistsch- Igreja Lutera-IELB, Tatiani Caloni- Laboratório Alfa,  Tamara Klein- Sindicato dos 

Agricultores Familiares de Três Coroas, Erni Rinker- Sindicato dos Sapateiros, Tiago Arzeno 

Ferrão- Representante do médicos, Andressa de Ré- Laboratório Bom Pastor, Vilmar Teodoro- 

Desafio Jovem, Margarete Krade- APAE, Clóvis Schmitz- Fundação Hospital Dr. Oswaldo Diesel, 

Lucas Henrique Kern- Sindicato da Indústria, Claudiomiro Forti- Secretaria Municipal da 

Agricultura, Jaqueline Barth Camargo Lucena- Representante dos enfermeiros, Letieri Gonsalves 

Lessa- Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social. Esta proposta foi apresentada e 

aprovada por este Conselho. O presidente do Conselho, sr. Jorge Nei encerra a reunião. Sem 

mais nada a tratar do Conselho Municipal, lavra-se ata, a qual vai ser assinada pelo presidente 

do Conselho. 

 



 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 06 Aos dezoitos dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, tendo via de reunião o 

WhatsApp, às treze horas e trinta minutos, esteve reunido e ordinariamente o Conselho 

Municipal de Saúde, composto pelos conselheiros que constam no Grupo Oficial do Conselho de 

Saúde, para deliberar assuntos constantes em pauta para esta reunião. Dando abertura a 

Secretária de Saúde Letieri Gonsalves Lessa, adiciona Mara Beck representante da Fundação 

Hospital Dr. Oswaldo Diesel responsável pelo setor financeiro, para esclarecimento referente a 

prestação de contas referente ao  Convênio 1229/2020  no valor de R$ 150.000,00 repasse 

referente a pandemia 2020. Convoca todos os conselheiros a lerem e aprovarem esta prestação 

de contas conforme tabelas em anexo. A votação se dará da seguinte forma: Nome do 

Conselheiro, Nome da Instituição a qual pertence, e em letra maiúscula (SIM), como aprovação 

ou (NÃO), como reprovação, sendo um voto por instituição. Encerrando a reunião Jonas 

Guilherme Dolvistsch- Igreja Lutera-IELB, Tatiani Caloni- Laboratório Alfa,  Tamara Klein- 

Sindicato dos Agricultores Familiares de Três Coroas, Erni Rinker- Sindicato dos Sapateiros, Tiago 

Arzeno Ferrão- Representante do médicos, JorgeMello- Laboratório Bom Pastor, Vilmar 

Teodoro- Desafio Jovem, Margarete Krade- APAE, Edson Keller- Fundação Hospital Dr. Oswaldo 

Diesel, Lucas Henrique Kern- Sindicato da Indústria, Claudiomiro Forti- Secretaria Municipal da 

Agricultura, Jaqueline Barth Camargo Lucena- Representante dos enfermeiros, Letieri Gonsalves 

Lessa- Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social. Esta proposta foi apresentada e 

aprovada por este Conselho. A Secretária Letieri encerra a reunião. Sem mais nada a tratar do 

Conselho Municipal, lavra-se ata, a qual vai ser assinada pela vice- presidente do Conselho. 

 



 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 007 Aos vinte e cinco do mês de abril de dois mil e vinte e dois, tendo via de reunião 

extraordinária, às treze horas e trinta minutos, esteve reunido extraordinariamente o Conselho 

Municipal de Saúde, composto pelos conselheiros que constam no Grupo Oficial do Conselho de 

Saúde, para deliberar assuntos constantes em pauta para esta reunião. Dando abertura a vice- 

presidente do Conselho Municipal de Saúde, Sr. Tatiane Caloni, passa a palavra para a Secretária 

de Saúde Letieri Gonsalves Lessa para deliberar assuntos constantes em pauta. Letieri faz a 

leitura dos termos de credenciamento para o novo grupo de conselheiros de saúde, e coloca 

para votação a presidência e vice-presidência e secretária deste conselho. Nomes em votação 

são de Erni Rinker, Tiago Arzeno Ferrão e Carla Cristina Muller. Sem objeções e por unanimidade 

fica assim composto nova presidência, Presidente: Erni Rinker, Vice-presidente: Tiago Arzeno 

Ferrão, Secretária: Carla Cristina Muller. Letieri relata que 03 faltas sem justificativas a entidade 

perda a representatividade no Conselho Saúde. Letieri faz a leitura da Portaria 074/22 (referente 

emenda parlamentar do Deputado Vilmar Lourenço destinada para Fundação Hospitalar Dr. 

Oswaldo Diesel para investimento, está veio como transferência para o Fundo Municipal de 

Saúde) e necessita tramitar por esse conselho para transferência deste valor para a FHDOD.  

Todos os conselheiros presentes estão de acordo. Mariza da Rosa Azevedo deixa registrado o 

bom atendimento recebido na FHDOD, mas reclama do atendimento do RX, que demorou 4 

horas, Edson enfermeiro responsável técnico da FHDOD explica como funciona o sobreaviso 

deste serviço. Letieri fala sobre o assunto dengue, que o estado chega na tarde de hoje para nos 

dar suporte para este enfrentamento, onde será realizado a pulverização (fumacê) em todos os 

bairros (com casos positivos) conforme o mapeamento realizado pelos agentes de endemias. 

Dr. Fernando fala que as pessoas não respeitam a lei do código de postura do município. Juliano 

comandante da Associação do Bombeiros Voluntários relata que diminuiu o táxi(ambulância) 

que tentam fazer uma triagem dos pacientes que solicitam este atendimento. Dr. Fernando 

relata que deveria ter alguém capacitado para realizar esta triagem, pois este transporte deveria 

ser utilizado somente para pacientes que necessitam do mesmo. Letieri fala sobre os recursos 

referente ao Covid, temos 90 dias para gastar estas verbas após isso provavelmente teremos 

que devolver estes recursos. Edson representante da FHDOD relata sobre o começo de 

atendimento vascular, onde será realizado 50 cirurgias para zerar a fila de espera, este valor foi 

recebido de emenda parlamentar. Sem mais nada a tratar o Conselho Municipal lavra-se esta 

ata, a qual vai ser assinada pela vice-presidente do Conselho. 

 



 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 008 Aos trinta dias de dois mil e vinte e dois, tendo via de reunião ordinária, às treze 

horas e trinta minutos, tendo como local a sala de reuniões da Secretaria Municipal de Saúde e 

Assistência Social, situada à rua Felipe Bender, número cento e setenta, esteve reunido 

ordinariamente o Conselho Municipal de Saúde, composto pelos conselheiros e visitantes que 

constam na lista de presença, para deliberar assuntos constantes em pauta para esta reunião. 

Dando abertura a reunião a secretária do Conselho Municipal de Saúde Carla Muller, estendeu 

as boas vindas a todos os presentes e faz a leitura da ata 007 aprovada por unanimidade. A 

seguir realizado apresentação do Relatório do 1º Quadrimestres de 2022, seguindo com a 

apresentação de dotação orçamentária referente a Programação de Recursos da Política de 

Alimentação e Nutrição. Dr Tiago pede a palavra para repassar a este Conselho sobre a 

contratação de um pediatra 24 horas semanais e dois ginecologista/obstetra 24 horas semanais 

que irão começar suas atividades no dia seis de junho de dois mil e vinte dois. Dr Tiago relata 

que temos um credenciamento com um médico cardiologista que está atendendo junto ao 

Sindicato dos Trabalhadores onde será realizado consultas, exames, e um único exame será feito 

junto ao seu consultório em Canela. O administrador da Fundação Hospitalar Dr. Oswaldo Diesel 

Senhor Clovis Schmitz pede a palavra para realizar a prestação de contas referente a etapa 

sessenta e nove da Nota Fiscal Gaúcha este recurso é no valor de quatro mil quatrocentos e 

setenta e oito reais e setenta e seis centavos, valor gasto pelo hospital quatro mil novecentos e 

noventa e cinco reais e trinta e quatro centavos, tendo uma contrapartida da Fundação de 

quinhentos e dezesseis reais e cinquenta e oito centavos, este valor foi utilizado para a compra 

de um computador para administração e uma impressora para etiquetas e cinco leitores de 

código de barras. Estas propostas foram apresentadas e aprovadas unanimemente por este 

Conselho. O vice-presidente do Conselho Tiago Arzeno Ferrão encerra a reunião, agradecendo 

a votação de todos. Sem mais nada a tratar do Conselho Municipal de Saúde, lavrei a presente 

ata, a qual vai ser assinada pelo vice-presidente do Conselho.  

 

 



CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 009 Aos vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às treze horas e 

trinta minutos, tendo como local a sala de reuniões da Secretaria Municipal de Saúde e 

Assistência Social, situada à rua Felipe Bender, número cento e setenta, esteve reunido 

ordinariamente o Conselho Municipal de Saúde, composto pelos conselheiros e visitantes que 

constam na lista de presença, para deliberar assuntos constantes em pauta para esta reunião. 

Dando abertura a reunião a secretária de saúde Letieri Gonsalves Lessa, estendeu ás boas vindas 

a todos os presentes a seguir a secretária do Conselho de saúde Carla Muller faz a leitura da ata 

008/2022 aprovada por unanimidade. A seguir secretária de saúde apresenta a Portaria 731 de 

16/04/2021 portaria está destinada a ações de apoio a gestação, pré-natal e puerpério tendo o 

valor de R$ 10.008,00 (dez mil e oito reais), este valor será utilizado para  kit´s a serem entregues 

para as gestantes, estes kit contam com máscara, álccol gel, necesseire, Portaria 3.350 para 

custeio CAPS no valor de 28.305,00 (vinte e oito mil, trezentos e cinco reais) este valor a ser 

usado para pagamento de dois profissionais psiquiatras e uma oficineira vinculada a esta 

unidade; recebemos também um valor de R$ 1.000,00 (hum mil reais) para Implementação de 

políticas de atenção especializada para adolescentes e jovens, no qual será utilizado para ações 

em saúde para adolescentes e jovens em cumprimento de medida sócio educativa, este valor 

será utilizado para confecção de cartilha com temas de prevenção à IST, orientação sobre 

planejamento familiar  e drogas; Portaria 3.800 de 22/12/2021  referente a custeio, valor 

recebido de 100.00,00 (cem mil reais) este valor será destinado para pagamento do transporte 

terceirizado que temos contrato; Portaria 3.304 de 29/11/2021 referente a devolução por não 

execução e conclusão de obra da Unidade Vila Nova no valor de R$ 41.903,45 (quarenta e um 

mil, novecentos e três reais e quarenta e cinco centavos); Portaria 1.442 de 14/06/2022 está 

portaria refere-se a emenda parlamentar de bancada no valor de 500.000,00(quinhentos mil 

reais), onde será usado para folha de pagamento; Portaria 849  de 12/04/2022 referente a 

emenda parlamentar no valor de 750.000,00 (setecentos e cinquenta mil reais) de custeio, este 

valor será usado para pagamento de água, luz, telefone, oxigênio, exames laboratoriais onde 

temos uma lista de espera de quatro meses. Jair pede a palavra e refere que este conselho tem 

que solicitar que antes da liberação de recurso para ampliação ou reforma de alguma unidade 

de saúde que seja visto se toda a documentação (especialmente escritura) está correta para esta 

execução. Dr Fernando relata que vai solicitar junto a executivo a informação de todas os prédios 

públicos sobre sua documentação. Dr Fernando e Padre Jair solicitam que seja colocado no 

grupo WatsApp do Conselho de Saúde as Portarias a serem discutidas na reunião e não serem 

acrescidas mais pautas sem aviso prévio. Dr Fernando solicita informações sobre os 

atendimentos pediátricos no Hospital Bom Pastor de Igrejinha, onde receberam a informação 

que os atendimentos referentes a esta especialidade só serão realizados o primeiro 

atendimento e após serão direcionados a cidade de origem, está informação foi dada 

verbalmente apenas pelo médico responsável técnico, nada veio oficialmente a este Conselho, 

administrador da FHDOD relata que Igrejinha é porta abertas e que a FHDOD não age desta 

forma. Secretária de Saúde Letieri Gonsalves Lessa relata que já entrou em contato com o 

secretário de saúde de Igrejinha solicitando uma reunião, aguarda o agendamento da mesma. 

Pastor Jair relata que este Conselho de Saúde mande um oficio ao Hospital Bom Pastor de 

Igrejinha para esclarecimento sobre o assunto atendimento pediátrico e portas abertas, situação 

se deu com base em caso trazido pelo Dr. Fernando, criança com suspeita de apêndice atendida 

em Igrejinha e conduzida para exame diagnostico em Três Coroas consequentemente Parobé 

que é nossa referência para este tipo de exame. As  propostas foram apresentadas e aprovadas 

unanimemente por este Conselho. O presidente do Conselho Erni Rinker encerra a reunião, 

agradecendo a votação de todos. Sem mais nada a tratar do Conselho Municipal de Saúde, lavrei 

a presente ata, a qual vai ser assinada pelo presidente do Conselho.  



 



 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 10 Aos dezoito dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, tendo via de reunião o 

WhatsApp, às treze horas e trinta minutos, esteve reunido extraordinariamente o Conselho 

Municipal de Saúde, composto pelos conselheiros que constam no Grupo Oficial do Conselho de 

Saúde, para deliberar assuntos constantes em pauta para esta reunião. Dando abertura a 

Secretária Municipal de Saúde e Assistência Social Letieri Gonsalves Lessa, convoca todos os 

conselheiros a lerem e aprovarem a Portaria 1.153 de 24/05/2022 referente repasse para 

aquisição de uma ambulância, repasse este no valor de 283.817,00 (duzentos e oitenta três mil, 

oitocentes e dezessete reais. O valor da compra desta ambulância é previsto R$ 422.216,66 

(quatrocentos e vinte e dois mil, duzentos e dezesseis reais e sessenta e seis centavos, onde terá 

uma contrapartida de recurso do ASPS no valor de R$ 138.399,66 (cento e trinta e oito mil, 

trezentos e noventa e nove reais e sessenta e seis centavos) onde iremos suplementar na rubrica 

2030. A votação se dará da seguinte forma: Nome do Conselheiro, Nome da Instituição a qual 

pertence, e em letra maiúscula (SIM), como aprovação ou (NÃO), como reprovação, sendo um 

voto por instituição. Encerrando a reunião tivemos 15 votos de aprovação sendo eles: Jair da 

Silva Lima- Igreja Evangélica Assembleia de Deus de Três Coroas, Tatiani Caloni- Laboratório Alfa,  

Tamara Klein- Sindicato dos Agricultores Familiares de Três Coroas, Erni Rinker- Sindicato dos 

Sapateiros, Tiago Arzeno Ferrão- Representante do médicos, Andressa de Ré- Laboratório Bom 

Pastor, Vilmar Teodoro- Desafio Jovem, Margarete Krade- APAE, Edson Keller - Fundação 

Hospital Dr. Oswaldo Diesel, Lucas Henrique Kern- Sindicato da Indústria, Lucimara Baierle - 

Representante dos enfermeiros, Letieri Gonsalves Lessa- Secretaria Municipal de Saúde e 

Assistência Social, CRAS - Angela Manica, Saúde Mental- Livia Lincke,  Associação Bombeiros 

Voluntários- Juliano Volkart. Esta proposta foi apresentada e aprovada por este Conselho. O 

presidente do Conselho, sr. Jorge Nei encerra a reunião. Sem mais nada a tratar do Conselho 

Municipal, lavra-se ata, a qual vai ser assinada pelo presidente do Conselho. 

 



 

 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 11 Aos vinte e seis dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta 

minutos, esteve reunido ordinariamente o Conselho Municipal de Saúde, tendo como local a 

sala de reuniões da Secretaria de Saúde e Assistência Social, situada na rua Felipe Bender, 

número cento e setenta, composto pelos conselheiros que constam no Grupo Oficial do 

Conselho de Saúde, para deliberar assuntos constantes em pauta para esta reunião. Dando 

abertura o presidente do Conselho Municipal de Saúde, Sr. Erni Rinker inicia agradecendo a 

todos pela presença e passa a palavra para a secretária do conselho de saúde para a leitura da 

ata anterior. A Secretária Municipal de Saúde e Assistência Social Letieri Gonsalves  apresenta a 

Portaria 849 e 1.442, as mesmas já tinham sido apresentadas na reunião ordinária anterior, 

estamos ajustando detalhes, aonde fica destinado a Portaria 1.442 de 14/06/2022 no valor de 

500.000,00 (quinhentos mil reais), Portaria 1.486 de 15/06/2022 no valor de 105.000,00 (cento 

e cinco mil reais) para folha de pagamento e Portaria 849 de 12/04/2022 no valor de 750.000,00 

(setecentos e cinquenta mil reais) aonde este valor será usado para exames que temos  da 

demanda reprimida, estes serão definidos conforme a nossa necessidade; Portaria 395/2022 no 

valor de 50.000,00 (cinquenta mil reais), onde será adquirido com este valor materiais 

odontológicos para a Unidade de Linha Café; Portaria 3.396 de 11/12/2020 no valor de 5.600,00 

(cinco mil e seiscentos reais) onde será destinado para ações relacionadas  a saúde da população 

tradicional  (povos tradicionais) e outros relacionados a esta portaria; Portaria 2.090 de 2015, 

onde está portaria teria destinado para ampliação e reforma da UBS da Linha 28, temos o valor 

de 44.820,00 (quarenta e quatro mil, duzentos e vinte reais), este valor conforme orientação do 

Ministério da Saúde teremos que devolver. Realizado nova leitura do contrato da Fundação 

Hospitalar Dr. Oswaldo Diesel no qual foram realizados ajustes conforme orientação do jurídico 

do município, no valor 400.000,00 (quatrocentos e vinte mil reais) e o contrato da especialidade 

traumato no valor de 16.000,00 (dezesseis mil reais).  Enfermeiro Edson traz demanda de 

desistência da cirurgia de varizes, consultam fazem exames e desistem da cirurgia. Enfermeira 

Lucimara Baierle relata que teremos que fazer uma extraordinária para apresentação do Plano 

Municipal de Saúde 2022 a 2025, nós próximos dias. Erni fala sobre o atendimento do 

cardiologista que está sendo muito bom, Dr Tiago relata que não temos mais lista de espera 

depois deste convênio. Secretária mostra aos conselheiros a pilha de exames que temos parado, 

pacientes não atendem a ligação, estamos fazendo mutirão para tentarmos fazer contato com 

esses pacientes para conseguir sanar essa demanda. Dr Tiago fala sobre o não comparecimento 

das consultas básicas dos munícipes as unidades de saúde. As propostas foram apresentadas e 

aprovadas unanimemente por este conselho. O presidente do Conselho Erni Rinker encerra a 

reunião, agradecendo a votação de todos. Sem mais nada a tratar do Conselho Municipal de 

Saúde, lavrei a presente ata, a qual vais ser assinada por mim.  

 



 

 

 

ATA Nº 12 Aos quatro dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta 

minutos, esteve reunido extraordinariamente o Conselho Municipal de Saúde, tendo como local 

a sala de reuniões da Secretaria de Saúde e Assistência Social, situada na rua Felipe Bender, 

número cento e setenta, composto pelos conselheiros que constam no Grupo Oficial do 

Conselho de Saúde, para deliberar assuntos constantes em pauta para esta reunião. Dando 

abertura a Secretária de Saúde e Assistência Social agradece a presença de todas e passa a 

palavra para a secretária do conselho de saúde para a leitura da ata anterior. A Secretária de 

Saúde apresenta nossa Enfermeira responsável técnica Lucimara Baierle, a mesma vai 

apresentar o Plano Municipal de Saúde 2022/2025. Lucimara faz a apresentação do Plano 

Municipal,   explicando os 15 eixos que compõem o plano, secretária fala da importância de tudo 

estar em sintonia pois somos um conjunto e cada um depende do outro. O Plano Municipal foi  

apresentado e aprovado unanimemente por este conselho. A Secretária de Saúde Letieri 

Gonsalves Lessa encerra a reunião, agradecendo a votação de todos. Sem mais nada a tratar do 

Conselho Municipal de Saúde, lavrei a presente ata, a qual vais ser assinada por mim.  

 



 

ATA Nº 13 Aos vinte dois dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta 

minutos, esteve reunido ordinariamente o Conselho Municipal de Saúde, tendo como local a 

sala de reuniões da Secretaria de Saúde e Assistência Social, situada na rua Felipe Bender, 

número cento e setenta, composto pelos conselheiros que constam no Grupo Oficial do 

Conselho de Saúde, para deliberar assuntos constantes em pauta para esta reunião. Dando 

abertura o presidente do Conselho de Saúde agradece a presença de todas e passa a palavra 

para a secretária do conselho de saúde para a leitura da ata anterior. A Secretária de Saúde 

apresenta aos conselheiros o tesoureiro do munícipio Renato Mate que irá explanar sobre LDO 

2023 (Lei de Diretrizes Orçamentária).  O mesmo explica que são diretrizes a serem seguidas e 

que temos rubricas abertas com valores simbólicos para o não fechamento das mesmas. O 

pastor Jair da Silva Lima solicita que seja passado a planilha do ano anterior para realizar a 

comparação, Renato explica que tal comparação tende a apresentar inconsistência com vistas 

que são anos diferentes, com verbas diferentes, mas igualmente será disponibilizado.  Sobre a 

dengue foi relatado que houve uma diminuição dos casos, Carla relata que falta só dois 

resultados pendentes pelo Lacen, Covid também teve uma queda de atendimentos, Secretária 

de saúde relata que ainda não foi entregue a chave das academias de saúde, pois está em 

processo de análise pelo Ministério de Saúde. Marisa fala sobre a falta de medicamentos na 

farmácia básica, Létieri fala que temos vários medicamentos em falta, que há falta de insumos 

para a fabricação dos mesmos, secretária ainda comenta que estamos sem médico na ESF da 

Linha 28, que já houve a abertura de 3 processos seletivos, sem adesão nos mesmos. A LDO 

2023 (Lei de Diretrizes Orçamentária) foi apresentada e aprovado unanimemente por este 

conselho. O presidente do Conselho de Saúde, encerra a reunião, agradecendo a votação de 

todos. Sem mais nada a tratar do Conselho Municipal de Saúde, lavrei a presente ata, a qual vais 

ser assinada por mim.  

 



 

 

 

ATA Nº 14 Aos vinte seis dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às treze horas e 

trinta minutos, esteve reunido ordinariamente o Conselho Municipal de Saúde, tendo como 

local a sala de reuniões da Secretaria de Saúde e Assistência Social, situada na rua Felipe Bender, 

número cento e setenta, composto pelos conselheiros que constam no Grupo Oficial do 

Conselho de Saúde, para deliberar assuntos constantes em pauta para esta reunião. Dando 

abertura o vice-presidente do Conselho de Saúde agradece a presença de todos e passa a 

palavra para a secretária do conselho de saúde para a leitura da ata anterior. A Secretária de 

Saúde relata que será contratado uma médica para ESF Linha 28, 40 horas semanais, e 01 

pediatra 24 horas semanais para o centro. Secretária de saúde deixa registrado sobre o desfecho 

do arquivo de documentos que pertencia a Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social 

que estava em uma sala junto ao Ginásio Municipal onde houve o incêndio criminoso, todos 

documentos foram encaminhados para descarte junto a empresa DIRTEL TRANSPORTES LTDA-

ME.  Secretaria do Conselho de Saúde realiza a leitura do Relatório 2º Quadrimestre de 2022. 

Marisa pede qual valor total repassado para Fundação Hospitalar Dr. Osvaldo Diesel, secretária 

de saúde relata que o valor é R$ 420.000,00 (quatrocentos e vinte mil reais) mais os 

atendimentos do traumato junto à instituição no valor de 16.900,00 (dezesseis mil e novecentos 

reais). Marisa pede qual a forma de contratação dos agentes de saúde, secretária de saúde relata 

que temos um agente de saúde com contrato emergencial todos os outros são por concurso 

público. Secretária relata que houve uma diminuição no percentual aplicado na saúde, pois 

houve uma vinculação de recursos federais para folha de pagamento. Dr Fernando pede a 

palavra e fala sobre o uso de máscara nos estabelecimentos de saúde (clinicas, laboratórios, 

hospital, postos de saúde) pois a um desgaste junto as equipes pois os pacientes não tem mais 

o hábito do uso de máscara, e chegam para atendimento sem máscara e quando solicitado ficam 

agressivos e se sentem ofendidos pelo pedido do uso da mesma. Secretária de saúde relata que 

o estado sugere e não obriga o uso de máscara. Secretária de saúde relata que na quarta dia 

28/09/2022 teremos reunião da CIR, onde podemos questionar sobre o assunto das máscaras e 

sobre a vacina COVID-19 para diminuição da idade para vacinar, pois como não temos nenhuma 

orientação e respaldo técnico do estado e não iremos abrir para idades que não estejam por 

eles elencados. Marisa faz convite para o Sarau dos 40 anos da Fundação Hospitalar Dr. Oswaldo 

Diesel que será dia 18/10/2022 as 19h:30min junto ao TRESCOPARK. O Relatório de gestão do 

2º quadrimestre foi apresentada e aprovado unanimamente por este conselho. O vice-

presidente do Conselho de Saúde, encerra a reunião, agradecendo a votação de todos. Sem mais 

nada a tratar do Conselho Municipal de Saúde, lavrei a presente ata, a qual vais ser assinada por 

mim.  

 


